

PRESSEINFORMATION

7. Oktober 2011

Klimawandel im Fokus

Öffentlicher Vortrag und Podiumsdiskussion im UBA

Der Schutz des Klimas steht in Dessau-Roßlau bereits seit längerem im Fokus. Mit welchen Auswirkungen des Klimawandels haben wir in unserer Region zu rechnen? Wie haben sich die klimatischen Verhältnisse in den letzten Jahrzehnten verändert? In welchen Bereichen sind wir besonders betroffen? Brauchen wir für Dessau-Roßlau eine Anpassungsstrategie an die Folgen des Klimawandels?

Mit diesen Fragestellungen beschäftigt sich eine öffentliche Fachveranstaltung mit Podiumsgespräch zum Klimawandel, die das Dezernat für Wirtschaft und Stadtentwicklung der Stadt Dessau-Roßlau in Zusammenarbeit mit dem Umweltbundesamt am **Donnerstag, dem 13. Oktober 2011**, von 17.30 bis 19.30 Uhr im Hörsaal des Umweltbundesamtes (UBA) veranstalten wird.

Dr. Achim Daschkeit vom UBA – Kompetenzzentrum Klimafolgen und Anpassung – referiert über die regionalen Auswirkungen des Klimawandels. Daran schließt sich ein Podiumsgespräch mit Prof. Christos C. Zouboulis (Städtisches Klinikum Dessau), Heinz Vierenklee (Bauernverband „Anhalt“ e.V.), Guido Puhmann (Biosphärenreservatsverwaltung Mittelelbe), Torsten Ritter (DVV- Stadtwerke), Dr. Achim Daschkeit und Joachim Hantusch (Beigeordneter für Wirtschaft und Stadtentwicklung) an. In dieser Gesprächsrunde sollen spezielle Themenbereiche vertieft und weiterführende regionale Sichtweisen und Handlungsbereiche dargestellt werden.